

St. Martin

Meilen

www.kath-meilen.ch | 044 925 60 60

Gottesdienste

2. Sonntag nach Weihnachten

Samstag, 3. Januar

16.00 Eucharistiefeier – Epiphanie – Erscheinung des Herrn
anschl. Dreikönigskuchen

Sonntag, 4. Januar

10.30 Eucharistiefeier – Epiphanie – Erscheinung des Herrn
anschl. Dreikönigskuchen
Kollekte: Epiphaniekollekte der Inländischen Mission

Mittwoch, 7. Januar

8.45 Rosenkranz
9.15 Eucharistiefeier,
anschl. Mittwochskaffee

Taufe des Herrn

Samstag, 10. Januar

16.00 Eucharistiefeier ital./dt.

Sonntag, 11. Januar

10.30 Eucharistiefeier
Kollekte: SOFO Solidaritätsfonds für Mutter und Kind

Mittwoch, 14. Januar

8.45 Rosenkranz
9.15 Eucharistiefeier

Donnerstag, 15. Januar

10.00 Andacht in der Platten

2. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 17. Januar

16.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 18. Januar

11.00 Ökum. Einheitssonntag mit Kinderprogramm
Ref. Kirche Meilen
Pfarrpersonen: Pfrn. Karola Wildenauer (ref.), Pastor Benjamin Ruprecht (Viva Kirche), Pfr. Mathias Zihlmann (kath.). Musik: Gospelchor Kantorei Meilen. Kollekte: AGCK, Kinder in Armenien

Mittwoch, 21. Januar

8.45 Rosenkranz
9.15 Eucharistiefeier

3. Sonntag im Jahreskreis

Samstag, 24. Januar

16.00 Eucharistiefeier
Legat: Martha und Willi Brander

Sonntag, 25. Januar

10.30 Eucharistiefeier

Kollekte: Caritaswoche

Mittwoch, 28. Januar

8.45 Rosenkranz

9.15 Eucharistiefeier

Donnerstag, 29. Januar

10.00 Andacht in der Platten

Angebote

Mittwochskaffee

Mittwoch, 7. Januar, 9.45

Martinszentrum: kleiner Saal

Senioren-Nachmittag

Mittwoch, 7. Januar, 14.30

Martinszentrum: grosser Saal
Unterwegs in Afrika – Teil 2: Vortrag von Roman Schmid

Kulturzirkel

Donnerstag, 8. Januar, 14.00

Martinszentrum: kleiner Saal
keine Anmeldung erforderlich

Pfarreileben

Epiphanie / Dreikönige

Der Haussegen an Dreikönigen
Der Segensspruch «Christus Mansio-nem Benedicat» – Christus segne dieses Haus – bittet um Gottes Schutz und Begleitung für alle, die darin wohnen. Die Buchstaben «C» «M» und «B» stehen sowohl für die Heiligen Drei Könige Caspar, Melchior und Balthasar als auch für die lateinische Segensformel. Traditionell wird der Haussegen um den 6. Januar, das Fest der Erscheinung des Herrn, gefeiert. In unserer Pfarrei finden die Feiern am Wochenende vom 3. und 4. Januar

statt. Dabei werden die Haussegenkleber 2026 gesegnet; sie liegen danach in der Kirche auf. Mit dem Dreikönigssegen laden wir Christus ein, unser Zuhause und das neue Jahr unter seinen Schutz zu stellen.

Ökum. Gottesdienst zur Einheit der Christen

Sonntag, 18. Januar, 11.00

«Ein Leib und ein Geist, berufen zu einer gemeinsamen Hoffnung» (Eph 4,4). Die Gebetswoche für die Einheit der Christen 2026 wurde von Christinnen und Christen in Armenien vorbereitet. Es ist ein gemeinsames Werk der Armenisch-Apostolischen Kirche, der katholischen und der evangelischen Kirche Armeniens. Entstanden sind die Texte im geistlichen Zentrum der armenischen Kirche in Etschmiadsin (Armenien), einem Ort lebendiger Tradition und tiefer Verbundenheit im Glauben. Sie laden uns ein, das Geschenk der Einheit in Christus neu zu entdecken. Diese Einheit meint nicht Gleichförmigkeit, sondern wächst aus der Liebe, die Christus uns allen schenkt. Sie zeigt sich dort, wo wir miteinander beten, einander achten und gemeinsam Hoffnung weitertragen. Die Bibel erinnert uns daran, dass wir Schwestern und Brüder sind, «denn wir sind Brüder» (Gen 13,8), und dass Jesus selbst für die Einheit gebetet hat (Joh 17,21). Der Apostel Paulus spricht von der Kirche als einem Leib mit vielen unterschiedlichen Gliedern, verbunden durch den einen Geist und die gemeinsame Hoffnung in Christus (Eph 4,4). Gerade in einer vielfältigen und zugleich oft zerrissenen Welt bleibt dieser Aufruf sehr aktuell: Einheit wird möglich, wo wir einander mit Respekt, Geduld und Liebe begegnen. Wenn Christinnen und Christen trotz aller Unterschiede gemeinsam Zeugnis geben, wird Gottes Liebe in der Welt sichtbar und erlebbar.

Mittwochskaffee im Martinszentrum

Elfmal im Jahr, jeweils am ersten Mittwoch des Monats, laden wir nach dem 9.15-Uhr-Gottesdienst zum Mittwochskaffee ein. Im kleinen Saal, der stets liebevoll der Jahreszeit entsprechend geschmückt ist, treffen wir uns in gemütlicher Runde zu Kaffee und frischen Gipfeli. Der Mittwochskaffee ist eine schöne Gelegenheit, bekannte Gesichter wiederzusehen oder neue Menschen kennenzulernen. Damit dieses beliebte Zusammensein stattfinden kann, benötigen wir freiwillige Helferinnen und Helfer. Der Einsatz umfasst das Einkaufen der Gipfeli und das Bereitstellen und Aufräumen, jeweils von 8.00 bis 10.30 Uhr. Wer Freude am Gastgeberin- oder Gastgebersein hat und gerne in gemütlicher Atmosphäre mit anpackt, ist herzlich willkommen! Melden Sie sich unverbindlich im Sekretariat bei Frau Rizzo, Tel. 044 925 60 60.

75 Jahre Kirche St. Martin Meilen

Im Jahr 2026 feiert unsere Pfarrei ein besonderes Jubiläum: 75 Jahre seit der Einweihung unserer Kirche am 10. Juni 1951. Seit nunmehr 75 Jahren ist unsere Kirche ein Ort des Gebets, der Begegnung, der Stille und der Worte, ein Ort, an dem menschliche und göttliche Geschichten ihren Platz finden. Dieses besondere Ereignis möchten wir mit zwei Höhepunkten feiern, über die wir Sie gerne vorab informieren:

1. Pfarreifest

Am Sonntag, 5. Juli 2026, laden wir Sie herzlich zur 75-Jahr-Feier anlässlich des Schulschlussgottesdienstes ein. Um 10.30 Uhr beginnt der Gottesdienst, den die Kinder und Jugendlichen aller Katechesestufen mitgestalten. Musikalisch begleitet wird er vom Chor Singsation. Im Anschluss setzen wir das Fest auf dem Kirchplatz fort: Bei Grill und geselligem Beisammensein ist für Gross und Klein für Unterhaltung und gute Stimmung gesorgt.

2. Pfarreiferien

Vom 11. bis 18. Oktober 2026 planen wir die Pfarreiferien auf Mallorca.



Foto: St. Martin

75 Jahre Kirche St. Martin Meilen

Herzlich willkommen sind Paare, Familien und Einzelpersonen! In einer Atmosphäre der Ruhe und Entspannung werden wir gemeinsame Momente der Besinnung und Spiritualität erleben – sowie die Natur und die freie Zeit geniessen. Weitere Informationen zur Reise und zur Anmeldung folgen im nächsten Forum.

Kollekten

missio – Myanmar Erdbeben	556.01
Ökum. Kampagne HEKS und Fastenaktion	351.57
Schweizerischer Heiligland-Verein	1424.65
Zürcher Theologiestudierende	281.80
Chance Kirchenberufe	249.82
Kloster Einsiedeln	1065.70
Neve Shalom	155.69
Caritas – Muttertagsopfer	367.52
machTheater	1060.03

Verein Himmelskind	150.00
Mediensonntag	198.29
Jesuiten-Flüchtlingsdienst Schweiz	291.27
Verein Incontro	311.64
Papstopfer/Peterspfennig	261.14
Caritas – Flüchtlingshilfe	75.00
Stiftung Kinderdorf Pestalozzi	379.80
profilia	250.00
kovive	170.65
BIF Beratungsstelle für Frauen	170.56
miva – transportiert hilfe	212.87
Solidara	125.40
Schlupfhuus	990.79
Caritas Schweiz	143.15
Aufgaben des Bistums	80.00
Stiftung Theodora	570.16
Neve Shalom	172.93
Bettagsopfer der Inländischen Mission	225.09
ALZ-Gipfeltreffen Meilen	2912.62
migratio	256.38



QR-Code scannen – alle Veranstaltungen suchen und finden
www.forum-magazin.ch/meilen

Pfarrer: Mathias Zihlmann

Jugendarbeiterin: Gabriella Guglielmi

Sakristanin/Hauswartin: Leonora Lushi

Sekretariat: Jacqueline Rizzo

Öffnungszeiten: Mo–Fr 8.30–11.30

E-Mail: sekretariat@kath-meilen.ch

Adresse: Stelzenstrasse 27, 8706 Meilen